

Südbaden holt den Königspokal

Im Wechsel wird seit fast 5 Jahrzehnten der Tischtennis Bodenseepokal ausgespielt. Die beteiligten Verbände Vorarlberg, Ostschweiz, Allgäu-Bodensee und Südbaden sandten insgesamt 32 Mannschaften nach Mühlhausen dem Ort der diesjährigen Ausspielung. Erfreulicherweise konnten wieder sehr spielstarke Spielerinnen und Spieler teilnehmen, wodurch teilweise hochklassiger Tischtennissport geboten wurde. Im Vergleich mit den Tischtennisverbänden aus Vorarlberg, Ostschweiz und Allgäu-Bodensee konnte der Südbadische Tischtennisverband knapp den Titel als Gesamtsieger verteidigen und somit erneut den Königspokal gewinnen. Dies war möglich durch insgesamt gute Platzierungen in allen Altersklassen. Besonders die jungen Nachwuchstalente überzeugten. Die für den TTC Mühlhausen startberechtigte Celine Schädler gewann mit ihrer Partnerin Annabelle Christ von der FT V. 1844 Freiburg in einer spannenden Auseinandersetzung mit der Ostschweiz den Titel bei den Mädchen U 15. Ebenfalls siegreich waren die Herrenmannschaft mit den beiden Nachwuchstalenten Tom Eise (ESV Weil) und Sven Hennig (FT V. 1844 Freiburg). Überlegen gewannen sie alle drei Vergleichskämpfe. Bereits am Vorabend konnten die beiden Funktionäre Franz Richardt und Gerold Ehinger den Funktionärs Pokal zum 4. Mal in Folge gewinnen.

Alle beteiligten Verbände waren von der guten Organisation und Durchführung durch den TTC Mühlhausen sehr angetan. Im nächsten Jahr findet die 49. Ausspielung in Dornbirn (Vorarlberg) statt.



Auf dem Foto: (von links) Celine Schädler und Annabelle Christ